
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 

Mardi 29 octobre 2024 à 18 h 30
Espace Bartholdi ; 10 rue de Londres

Belfort

PROCÈS VERBAL

23 personnes présentes ou représentées. Le quorum est atteint.

Le président accueille  Jean Noël Martin membre du CDOS
La mairie de Belfort ainsi que l'OMS  et l'ASMB générale ne sont pas représentés. 
Le secrétaire a oublié d'inviter le président du comité départemental

Ordre du jour

 Approbation du PV de l'A.G. 2023 

Pas de remarques, le P.V. est adopté à l'unanimité.

 Rapport d'activités

Présenté par le secrétaire  Francis Lambersend. 
Consultable en annexe 1

Approuvé à l’unanimité des présents

 Rapport financier et présentation du budget saison 2024 / 2025

Présentés par le trésorier  Régis Naveau 
Compte de résultat consultable en annexe 2.

Quelques remarques :
Le solde est négatif (6063,37 € ), essentiellement dû à plusieurs charges lourdes: les contrats 
de prestation des entraîneurs 11826 €, l'achat de nouveaux maillots suite au changement de 
raison sociale 3400 € et les frais d'équipement de l'équipe 1re  2000 €. C'est en partie 
compensé par la recrue de nouveaux sponsors pour 2000 € et les subventions ville et Conseil 
Départemental

Le vérificateur aux comptes présente son rapport qui donne quitus au trésorier et le félicite 
pour sa bonne gestion.

Consultable en annexe 3
L'assemblée approuve ce compte d'exploitation à l'unanimité

Le budget prévisionnel est établi à 35320 €, en équilibre, auquel il faut ajouter les 
contributions en nature (mise à disposition du gymnase, bénévolat).

Consultable en annexe 4
Approuvé à l’unanimité des présents 
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 Elections au comité. 

Pour respecter la loi 1/3 des membres doit être renouvelé. Le comité comprenant 12 membres 
d’après les statuts, ce sont donc 4 personnes qui doivent être renouvelées,.4 candidats se 
présentent :
Francis Lambersend ; André Leroy ;     Christophe Marline ;     Régis Naveau
Il sont élus à l'unanimité.
Le secrétaire fait remarquer que 3 postes ont encore vacants au Comité Directeur mais 
qu'aucun candidat ne s'est manifesté

Le nouveau comité se réunira prochainement et désignera son nouveau bureau.
Le bureau sera diffusé après cette  réunion.

Jordan Cametti accepte de poursuivre sa charge de vérificateur aux comptes. 

 Rapport moral

Présenté par le président  Christophe Marline.
Consultable en annexe 5

 Questions et informations diverses.

Michael Payot se soucie du fonctionnement entre les équipes junior et D4 qui utilisent les 
mêmes joueurs. Promesse est faite que la situation sera examinée de près pour la mise en route de la 
phase 2 du championnat (engagement d'une autre équipe de D4 ?)

Jean Noël Martin fait remarquer que peu de monde assiste aux rencontres pour encourager 
l'équipe 1 et qu'il manque des arbitres officiels pour ces rencontres. Il sera lancé un "appel au peuple" 
par le secrétaire

 Interventions des invités

JN Martin, s'enquiert du nombre de Pass'sport mis à disposition par le CDOS pour aider les 
jeunes à pratiquer. Le secrétaire lui donne le nombre de 7 pour cette saison.

L'AG est suivie, selon la tradition, du pot de l'amitié.

Le secrétaire,

Francis. LAMBERSEND
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ANNEXE 1

RAPPORT D’ACTIVITÉS

 Les effectifs

Nous avions 83 licenciés, à comparer aux 84 de 2022 et aux 80 de 2021 .

Donc effectifs stables 

La répartition est la suivante:

44 compétition, 21 jeunes et 24 seniors
39 loisir, 25 jeunes dont 13 St Jo et 13 seniors   et 1 PPP

  Les équipes

Les résultats sont:

Equipe  1 1re  de PNM en phase 1 monte en N3 mais ne s'y maintient pas (8e)

Equipe  2 1re  de R2 en phase 1 monte en R1 mais ne s'y maintient pas (7e) 

Equipe 3 R2 termine 6e    

Equipe 4 R4 termine 2e

Equipe 5 R4 termine 2e   les 2 équipes sont 2e sans avoir perdu !

Equipe 6 D2 termine 5e

Cadets terminent 1er et  5e Minimes termine 4e 

Ceci conduit à la répartition suivante pour la saison 2024/2025:

PNM; R2; R2; R4; D2; D4 ;   2 cadets .

 Résultats individuels

11.  Le critérium

Au niveau national

Honoré Battaglia termine 4e de la zone en minime N2 au tour 1 , 6e au tour 2, 3e 
au tour 3, 6e au tour 4, 

Antoine termine 16e  des cadets au tour 1

Au niveau régional

En R1 cadets Antoine Battaglia termine 2e  du tour 2, 11e du tour 3 et ?? du 
tour4 .

Clément Tondon termine 11e du tour 4

En R2 cadets Clément termine 11e du tour 1, 3e du tour 2, 1er du tour 3 
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Au niveau départemental

En D1 juniors Pierre Boisset termine 4e 

    cadets Florian Boisset termine 4e 

En D2 seniors Marc Lucat termine 2e 

En D1 senior Quentin Marline termine 16e 

12.  Le TOP détection

Départemental

Filles 2014    1re Bordas Laetitia

Garçons 2012 1er    Boisset Romain 

Garçons 2014 2e Fluchon Tom , 3e Cassiano Nero Joao

Garçons 2015 5e Barros Louis

13.  Finales régionales et départementales

Seniors

Régionale

Départementale 

En senior  1er  Leroy André 3e Crenn Pierrick ; 

En double senior  1er Leroy André / Libor Marco 3e Cametti Jordan / 
Crenn Pierrick

Jeunes 

Régionale 

Honoré Battaglia 4e en minimes

Antoine Battaglia 10e en cadets

Départementale 

En junior 1er Antoine Battaglia,   2e Honoré Battaglia

En cadets  2e Battaglia Antoine 

En cadettes 1re Payot Adeline,  

En minimes 1er Honoré Battaglia  2e Fave Benjamin,  3e Grosjean Louis

filles 1re Belin Juliana

En double cadets   2e Payot Adeline / Humbert Zaccharie

Vétérans 

Départementale 

en V1 2e Trible Nicolas

en V4 1er Lambersend Francis

14.  Autres

Finales par classement 
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Départementale 

En H10 1er Antoine Battaglia 2e Battaglia Honoré

3e Quentin marline

En H 12  3e Coulon Noah

En H15 3e Nicolas Trible

Régionale 

En H10 2e Battaglia Honoré   

PPP

Départementale 

CM1/CM2 G 1er   Dervaux Victor  , 2e Berger Augustin, 3e Boisset 
Romain

CE F 1re Bordas Laetitia, 

Tournoi de Thionville

Honoré Battaglia remporte la catégorie minimes

 Organisation d'épreuves

TOP détection départemental

A eu lieu à Fritsch en novembre avec  15 participants

Finales départementales par classement

Egalement à Fritsch en janvier avec environ 25 participants

Tournoi étapes

N'a pas été reconduit car demandant trop d'investissement pour peu de retombées 
notamment financières

Tournoi interne

Handicap 1er Nicolas Trible, 2e Michael Rodeschini;

Open  1er Leroy André;  2e Miramand Lucas.

Jeunes 1er Adeline Payot  2e Oriane Wantz

 Activités extra sportives

Bar eurockéennes

Territoire de musique ne nous a pas confié de stand cette année ce qui nous prive d'une 
rentrée financière intéressante

Nous avons participé à d'autres événements avec à chaque fois tenue d'un stand

- Sportissimo organisé par le CDOS

- Vital sport organisé par Décathlon

- Festiv'été sur, la place d'armes à Belfort organisé par la ville une fois en juillet, une 
fois en août 
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ANNEXE 2

COMPTE DE RÉSULTATS
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ASMB Tennis de table
COMPTE DE RESULTAT

du 01/09/2023 au 31/08/2024 export BasiCompta au 29/10/2024

Charges Montants Détails Produits Montants Détails

60-Achat 70-Vente de produits finis, prestations de services, marchandises
Achats d'études et de prestations de services Prestation de services
Achats non stockés de matières et de fournitures 821,89 € Vente de marchandises 0,00 €
Fournitures non stockables (eau, énergie) 0,00 € Produits des activités annexes 150,00 €
Fourniture d'entretien et de petit équipement 0,00 €
Autres fournitures 0,00 € 0,00 €
61 - Services extérieurs 598,52 € 74- Subventions d’exploitation
Sous traitance générale 0,00 € Etat: ANS, ARS, ... 0,00 €
Locations 0,00 € 0,00 €
Entretien et réparation 0,00 € Région(s): 0,00 €
Assurance 598,52 € 0,00 €
Documentation 0,00 € 0,00 €
Divers 0,00 € Département(s):
62 - Autres services extérieurs 0,00 €
Rémunérations intermédiaires et honoraires 274,52 € Commune(s):
Publicité, publication 0,00 € subvention communauté de communes et agglomération 0,00 €
Déplacements, missions 0,00 €
Frais postaux et de télécommunications 106,00 € Organismes sociaux ( à détailler): 0,00 €
Services bancaires, autres 121,01 € 0,00 €
63 - Impôts et taxes 0,00 € Fédération 0,00 €
Impôts et taxes sur rémunération 0,00 € Fonds européens 0,00 €
Autres impôts et taxes 0,00 € ASP 0,00 €
64- Charges de personnel 0,00 € Autres recettes (précisez) 200,00 €
Rémunération des personnels 0,00 € 0,00 €
Charges sociales 0,00 € 75 - Autres produits de gestion courante
Autres charges de personnel 0,00 € Dont cotisations
65- Autres charges de gestion courante 76 - Produits financiers 288,27 €
66- Charges financières 0,00 € 77 - Produits exceptionnels 0,00 €
67- Charges exceptionnelles 154,00 € 78 – Reprises sur amortissements et provisions 0,00 €
68- Dotation aux amortissements (provisions pour renouvellement) 0,00 € 79 - Transfert de charges 0,00 €
TOTAL DES CHARGES TOTAL DES PRODUITS
86- Emplois des contributions volontaires en nature 87 - Contributions volontaires en nature
Secours en nature Dons en nature
Mise à disposition gratuite de biens et prestations Prestations en nature
Personnel bénévole 0,00 € Bénévolat 0,00 €
TOTAL DES CHARGES TOTAL DES PRODUITS

Résultat : 

18 021,66 € 2 321,00 €
11 826,00 € + 2 171,00 € +

+
+

5 373,77 € +

11 400,00 €

+

3 500,00 € +
4 089,06 €

+ 7 700,00 € +

3 587,53 € +
+
+

+

13 276,50 € +
9 876,50 € +

10 485,90 € + +

+

33 349,14 € 27 285,77 €
22 979,00 € 22 979,00 €
12 932,00 € 12 932,00 € +
10 047,00 € + 10 047,00 €

56 328,14 € 50 264,77 €

-6 063,37 €



ANNEXE 3
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ANNEXE  4
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ANNEXE 5

RAPPORT MORAL

La saison commence avec l’accueil au club de Lucas MIRAMAND et Cle�o CRUSSIERE, deux 
bonnes recrues pour l’e�quipe 1re  et la re�gionale 4, qui malheureusement ne resteront 
qu’une seule saison, mute�s pour raisons professionnelles et personnelles.

Neuf e�quipes sont engage�es pour cette saison 2023/2024 : 1 Pre�nationale, trois e�quipes 
re�gionales, deux e�quipes de�partementales et 3 e�quipes jeunes minimes et cadets.

Belle entame pour Honore�  BATTAGLIA vainqueur du tableau -13 ans au tournoi de
Thionville, de�montrant a4  nouveau sa constante progression.

Je remercie a4  nouveau ici chaque personne qui s'est rendue disponible pour animer et 
repre�senter notre club a4  Sportissimo et Vital Sport De�cathlon Bessoncourt. Ces ope�rations 
reve8 tent un caracte4re tre4s important pour le recrutement et la de� tection. Ces actions de 
rayonnement sont primordiales pour la bonne sante�  et l'existence me8me de notre club !

Grands mercis e�galement aux be�ne�voles qui ont tenu le bar Gallia au sein de l’e�dition
2023 du festival des Eurocke�ennes de Belfort, Il s'agit la4  d’un pre�cieux autofinancement pour 
le club. C’est important.

Les salles St Antoine et Andre�  Freschet e� tant mises a4  la vente par la mairie d’Andelnans, nous 
n’avons, de fait, plus d’activite�  au hameau de Froideval. C’est l’adjoint au Maire d’Andelnans 
qui m’a annonce�  souhaiter se de�solidariser de notre club de�sormais, de� ja4  que le Maire 
d’Andelnans, ancien pongiste, avait choisi de reprendre dans un autre club que celui de son 
propre village… !! Coup de massue !!
Cette belle fusion qui a connu des heures fastes et ses moments de gloire prend fin sur
une note pluto8 t ame4re …

Le ,club a repris dès lors son intitulé initial suite à une AG extraordinaire, à, savoir :

ASM BELFORT TENNIS DE TABLE

La 7e et dernière journée de championnat qui clo8 ture la 1re  phase laisse entrevoir d’excellents 
re�sultats a4  travers l’accession de 3 e�quipes au niveau supe�rieur ! En effet, notre e�quipe phare 
renoue a4  nouveau avec la Nationale 3 ! L’e�quipe 2 quant a4  elle termine e�galement a4  la plus haute 
marche du podium et se hisse en Re�gionale 1 ! Toutes deux pour faire vibrer le gymnase Fritsch 
le samedi apre4s-midi ! Enfin, l’e�quipe 5 avec nos tre4s jeunes Antoine et Honore�  encadre�s par 
Ludovic et Jean-Noe@ l culmine au sommet de leur groupe pour acce�der a4  la Re�gionale 4 !

Que de satisfactions juste avant les fe8 tes de Noe@ l !

Le club ayant repris son nom d’origine, une e� tude est mene�e pour de nouveaux maillots 
estampille� s ASM BELFORT TT et son logo restaure� , avec les sponsors suivants :

Optic 2000 – Cre�dit mutuel Belfort Sud – Assurances GAN – Expertises comptables
CARTESIA – Cycles GIANT Vesoul.
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Ma compe� tence a4  occuper le poste de Directeur des compe� titions ayant e� te�  de�sapprouve�e 
suite a4  l’obligation de remplacement pour pallier l’absence de joueurs, comme c’est arrive�  
trop souvent, c’est Andre�  LEROY qui reprendra cette fonction a4  compter de la saison 
2024/2025.

Retour en Pre�nationale pour notre e�quipe fanion malgre�  des rencontres tre4s dispute�es en 
Nationale 3.

L’e�quipe 2 a joue�  le maintien en re�alisant l’exploit de s’incliner par le plus faible des e�carts 
face a4  la formation montant en Pre�nationale.

Les e�quipes 3, 4, 5 et 6 se maintiennent dans leur groupe respectif.

A noter de bons re�sultats pour nos 3 e�quipes jeunes en championnat. Des progre4s sont a4  
de�noter pour nos minimes et nos cadets, notamment pour les e�quipes 1 et 2 qui ont termine�  en 
te8 te de leur groupe, et ont e� te�  se� lectionne�es pour la finale re�gionale.

Honore�  Battaglia, seul se� lectionne�  pour les Championnats de France minimes, n’a pas 
de�me�rite�  lors de la compe� tition a4  Tours le weekend dernier. A nouveau une belle expe�rience 
de laquelle il sort, a4  chaque fois, grandi !

A noter une tre4s forte participation des Belfortains au Championnat du de�partement 
dimanche 19 mai a4  Chatenois les Forges ! avec ple� thore de titres :

Champion simples minimes : Honore�  BATTAGLIA Champion 
simples juniors : Antoine BATTAGLIA Champion doubles 
seniors : LEROY Andre�  / LIBOR Marco Champion simples 
seniors : LEROY Andre�

Le club e� tait pre� sent cet e� te�  pour animer une activite�  tennis de table sur la place d’Armes, 
devant la Mairie de Belfort les vendredi 18 juillet et 23 aou8 t 2024 a4  l’occasion des 
"Festiv’e� te� " avec une connotation olympique et de la de� tection pour la saison a4  venir. Je 
remercie ici les be�ne�voles pre�sents sur ces deux animations.

L'été n'a pas été des plus fastes a4  l’image de la me� te�o puisque nous ne nous sommes pas vus 
attribuer de bar sur le site des Eurocke�ennes pour l’e�dition 2024 en juillet dernier, ce qui reve8 t 
un manque a4  gagner certain. En espe�rant refaire partie du festival et de sa folie en 2025 !

Nous avons e�galement perdu l’occasion d’organiser le crite� rium fe�de�ral de Nationale 2 au 
Phare. Il est re�ellement invraisemblable et dommageable que notre reque8 te de�pende du 
calendrier du BAUBH de�voile�  tre4s tard, pour avoir une re�ponse de disponibilite�  favorable a4  la 
mi-aou8 t…trop tard… Malheureusement, le tour a e� te�  attribue�  au Creusot dans l’intervalle… la4  
aussi, l’autofinancement du club s’en retrouve amoindri…
Cumule�  avec la suspension des subventions d’Andelnans, des e�conomies sont a4  pre�voir
de�sormais, j’en suis conscient.

Pour que le tennis de table soit plus audible, perceptible, cre�dible, qu’il gagne en 
conside�ration, estime et attention, j’ai propose�  la fusion avec d’autres clubs afin d’avoir plus 
de poids, d’envergure, davantage d’importance, une parole plus entendue, et surtout plus 
e�coute�e…. Pour demander un complexe sportif de�die�  a4  notre sport par exemple… ?
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Ne plus se dire « oublie qu’tas aucune chance, vas-y fonce, on sait jamais, sur un malentendu 
ça peut marcher », mais e8 tre pris plus au se�rieux de manie4re a4  se positionner en force de 
proposition face aux autorite� , aux e� lus, aux de�cideurs pour enfin dire « on a l’effectif, on a la 
volonte� , on va le faire » Bref… les clubs concerne�s ont tous refuse�  ma proposition sans en 
percevoir la substantifique moelle… J’ai bien peur que l’expression propre a4  notre Jean-Claude 
DUSSE national va rester de mise encore un moment…

Tous mes espoirs reposent malgre�  tout sur un effectif grandissant suite aux 
extraordinaires re�sultats des Jeux olympiques pour le tennis de table en matie4 re de 
de� fe� rence dans le projet d’une salle de�die�e souhaite�e de tous mes vœux a4  Belfort.

Je veux rendre honneur ici aux be�ne�voles, souvent les me8mes, qui œuvrent toute l’anne�e a4  
travers la maintenance du mate�riel, le juge-arbitrage, l’arbitrage de l’e�quipe fanion, la tenue de 
la buvette, etc. Rien n’est possible sans vous. MERCI

Enfin, onze anne�es de Pre�sidence a4  pre�sent ! Le temps passe vite ! L’occasion pour moi de  vous 
remercier  a4   nouveau  pour  la  confiance  accorde�e.  J’en  profite  e�galement  pour remercier le  
bureau directeur qui m’entoure et avec qui nous avons de� ja4  tant fait. Merci au  tre�sorier  Re�gis 
pour  la  bonne  tenue  des  comptes,  au  vice-Pre�sident  Michel  et  au secre� taire  Francis  avec 
qui  je  suis  toujours  en  contact  et  a4   qui  je  demande  souvent beaucoup.

Je vous remercie de votre attention.

Christophe MARLINE 

Pre�sident ASMB TT
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